

連日一二百波の北爆  
を糾弾し、解放勢  
力の攻勢に応えよ  
う。

解放戰線

十月一日以来、南エトナ山地ヤー  
役の火攻撃を開始しており、「ラソブ  
の「メトブロウ」計画、「南エトナ」  
「平定」計画に重んじて打撃を加えてくる

新宿区立玉川第一小学校  
全のカラフルな21個の「かみ」の風車

のアーチ戦隊であり、サイコツを回転し  
孤高を保めるチューに七打撃を与える  
ためである。

「ハッハハハ、これに対するアーチ以  
降、連日30波以上の北爆、更に南部の  
解放勢力陣地をじゅうたんに爆撃を繰り  
返すなど殺戮の戦闘、生體系破壊の行な  
は死の轟が走り出でる。そして、  
一の裏で、米領夏威夷の「アーチ宣伝  
」を行つてゐるのである。

一のまづなむアーチ宣伝に対し、北  
ベトナム側は、これを強烈反対し、被  
害文書にたゞひの柔軟な態度を保持しな

層孤立と動搖のさへくわしいところである。これに随じてアーヴィング、フランシス・ヘンリックアーヴィングは「シナ解放軍」の活動は活発化しており、一ラッシュのマジック・シアターや侵略、ハイライド政権による打撃をうけていた。

アフの政府軍が占領を奪取し、ガーナゾジアと南ベトナムのメコンデルタ地帯を結ぶ全ての道路を支配し、国境沿いに油田に南ベトナムへ物資を補給できるようになつた。又、ワイゴンセ方言のビンラオ省、隣のタイーラ省など、ワゴン周辺地域での攻勢を拡大して

十月一日以来、南ベトナム全土でオーバー攻勢を開始してゐる。一、「ワントラバニ化」計画、「南ベトナムハキス」計画に重んじて打撃を加えてくる。解放勢力は、九日、国道三号線沿い

ならも、あくまでも、ヨーロッパの範囲にて問題一說で、  
合政府の確立といつ原則立場を主張しており、  
一ワソシの侵略即本領を激しく非難しておる。  
一ワソシのねりいは 故過面後に迫った米大統

何うかの議論を行ひ、国内反戦世論を鎮め、一方で狂想の北南爆撃を挙げし、現在の劣勢をバンカイセラとしている。

したじはなりのまつは、ランソンのイングランド・ナス民の民族解放と自由のために、全世界の反帝反和勢力の歓喜による支援の下に必ず世界の終えゆじであれ

アシナ地域の平和と既存の秩序の維持が、日本帝国の政策として決定的打撃となるのである。

総評の10・21国際アピールに応え  
インドシナ反戦  
田中の侵略加担  
四次防反対斗争  
に決起せよ。

学反説書の9日政府は、「ア  
ジア太平洋地域において霸权を  
求める」として「アーリー・アシ  
タルの間」に「五百億ドル」とも  
のぼる四次防計画を決定した。  
当初計画の五百億円に比べ  
て額での減少してはいるが、そ  
くへラへつづく

# 故宮綢緞

の内容は、ヘリ積載中型護衛艦二隻、F4EJツアントム、高性能の新型戦車など日本原産車両であり、  
とくに、T2高射練習兵とこれを改良したHST2改が軍需独占と防衛省との交換で国産となり、國防費の大半では、躍進七位になった。この国防決定は、日本政府独占の強い海外進出欲と侵略的本性をあらわにし「般空優勢、制海を確保して領土領空外で敵を撃墜する」という構想に基いている。

この様に田中政府は、日中國交回復し「平和友好文書」並行して軍事力強化を押し進め、アシナ地域での米国との共同の利害を守るために積極的にインドシナ侵略に加担し、自衛隊沖縄配備によって沖縄の日本共同基地化、日本全土の巨大な後方基地化を図り侵略戦争の遂行のためのあらゆる便宜をつくつて行う。インドシナ情勢の緊迫化に伴つて、今後増々、日本の基地、補給能力が重要となることは必至である。日本国内の侵略加担を許さぬ斗争が西畫されてい

る。

ベトナム戦争に直結する米軍軍需、弾薬の輸送、演習用に反対する斗いは、相模原、駿河、北富士、沼津、  
横須賀、沖縄、横田、立川、北富士、沼津、  
など全国で反星地、反自衛隊斗争として斗われている。

この様は中で統評は10・21 国際アピールを全世界

の反帝平和勢力に向つて発し、10・21 国際反戦デーをインドシナ侵略戦争の即時中止、南北臨時共和政の七項目提案と、インドシナ諸国民の民族自決に基づく平和の樹立、同時に日本軍需系統の廢棄による在日米軍基地の一掃と日本軍国主義の復活阻止及び日本反動政府のインドシナ侵略戦争への加担の中止をめざして斗争することを呼びかけている。

我々はこのアピールに心え、各クラス、学科を基盤とした大衆的未起とかちこつて、「  
や「反戦、反基地、反軍事」を用  
づくりラフスの立憲主義一派、  
打ち回め、10・21 国際反  
戦デー」にて大衆一隊列  
で決起しよう。

身を語る。このような国内外の情勢の下で、う  
我ながらしなければならないのは、更に強く運動を

中止10・21国際反戦デーをヨウ責任を徹底し、反戦意識を高めることである。このことはクラス運動を更に発展させていかなければならぬ。とりわけ、J工、E工、H工を年次にミラ春期のインビンチ反戦で主軸とする日常のクラス活動の一環として行なわれなければならない。それから更に「クラス活動強化、J工・E工、H工を年次にミラ春期のインビンチ反戦で主軸としたクラスの横の連帯を更に強化していく必要がある。この様なクラスを基礎にした運動のおかげ、学生共斗・華マルの一切クラス活動を無視して専任大會への運動の流れ込みと学生会の私物化に対する責極的な彈劾としてあり、現在の市大の諸潮流同運動を取扱し、裏に力がある自治会と再建してゆく唯一の道である。

一九七一年十月十三日

民主主義教育生同盟  
市大チャメ部教一科議議